

令和2年度 英語学習実施状況について

金沢市立四十万小学校

①小学6年生 英語学習についてのアンケート(令和3年1月実施)

(%)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	37.0	40.0	6.0	3.0	0.0
問2	英語の勉強は大切だ。	74.0	23.0	2.0	0.0	0.0
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	31.0	50.0	14.0	5.0	0.0
問4	英語の授業の内容がわかる。	71.0	28.0	1.0	0.0	0.0
問5	英語で先生や友達に質問することができる。	43.0	43.0	14.0	0.0	0.0
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	36.0	51.0	13.0	0.0	0.0
問7	アルファベットの大文字が書ける。	94.0	6.0	0.0	0.0	0.0
問8	アルファベットの小文字が書ける。	91.0	7.0	2.0	0.0	0.0
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	87.0	10.0	2.0	0.0	0.0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	55.0	37.0	7.0	1.0	0.0

②来年度に向けての指導改善の具体策(令和3年2月実施「英語教育に関する報告書」より)

- ・どの子にも理解しやすいよう、視覚資料など教材教具を工夫する。
- ・英語のリズムを楽しみながら、聞いたり話したりすることに親しめるよう、チャンツや歌などの活動を取り入れる。
- ・自分に力がついたことを実感できるよう、年間を通して繰り返し取り組む活動を設定する。

③学校関係者評価

- ・海外の人と話をしたいという思いをもつと、もっと英語を学びたいという意欲につながると思う。
- ・一人一台端末の導入もされ始めたので、総合の学習等で、遠くの方と出会い交流する機会をもてたらよい。
- ・6年生は実際に例年台湾の人と交流している。意欲的な姿が見られるので、広げていけたらよい。